



Proben für „Blitzradio“ in der heißen Phase

Mühlacker (pm) – Der Uhlandbau Mühlacker wird zum Radiosender, wenn der junge Chor „Ton-Art“ der MGV-Chöre seine Eigenproduktion „Blitzradio RTS – Return To Sender“ präsentiert. Anlässlich des Stadt- und Senderjubiläums kann das Publikum am 18. und 19. November (Beginn 19.30 Uhr) einen Blick hinter die Kulissen des Rundfunks werfen und allerlei Turbulenzen miterleben. Wird die Bahnhofstraße zur Roten Meile? Haben Gnocchi à la Mama eine aphrodisierende Wirkung? Und warum kommt Pfarrer Marcus zu spät zu „Gottes Wort am Mittag“?

Diesen brennenden Fragen versuchen die Moderatorin Stefanie und der rasende Reporter Harry Hirsch zwischen Frühstücksradio, Verkehrsfunk und Wunschkonzert auf die Spur zu kommen. Eingebettet ist die abwechslungsreiche Handlung in eine Reihe bekannter und beliebter Songs von Rock bis Pop, bei denen „Ton-Art“ vom Jugendchor „Tone up“ und einer Live-Band unterstützt wird.

Im Foyer wird eine Ausstellung von Radio- und Funkantiquitäten zu sehen sein. Obwohl die Vorbereitungen für dieses Konzertereignis schon seit über einem Jahr laufen, beginnt jetzt die „heiße Phase“. Bei einem Chorwochenende im Schloss Flehingen wird nochmals intensiv an den Liedern und dem Drumherum gefeilt.

Wer sich jetzt „Appetit“ auf diese einzigartige Kombination aus Schauspiel und Musik geholt hat, sollte sich bald seine Karten sichern. Diese sind bei der Tankstelle Beier in der Lienzinger Straße oder beim TUI-Reisecenter in der Bahnhofstraße erhältlich. Kartenreservierungen sind auch unter 07041/41077 oder unter www.ton-art.de.tf möglich.